

Olvida a cruceros la política turística (Reforma 15/02/13)

Olvida a cruceros la política turística (Reforma 15/02/13) Por Dayna Meré Cd. de México México (15 febrero 2013).- La política turística que presentó el miércoles pasado el Presidente Enrique Peña dejó fuera el golpeado rubro de los cruceros, así como el tema de la aviación que es básico para atraer a los turistas que llegan por esta vía, ya que son los que dejan la mayor derrama. Jorge Hernández, presidente de la Confederación Nacional Turística (CNT), criticó el hecho de que en el discurso del Presidente no se mencionó el tema de cruceros, el cual requiere de un impulso mayúsculo para hacer que regresen las navieras a los principales puertos del País, como el de Manzanillo o el de Cozumel. "Hizo falta en lo que se dijo el miércoles pasado un poco más de insistencia en que el turismo debe ser prioridad nacional, y también mencionar temas como el de la aviación y los cruceros, porque los cruceros es un problema que traemos y que tenemos que recuperar. "Creemos que tenemos que recuperar los millones de turistas que se perdieron por el tema de los cruceros, y también no dejar de mencionar que tenemos que recuperar nuestros niveles en el ranking mundial, porque estuvo muy mal que la administración pasada no avisara que México había bajado tres posiciones en el ranking de la Organización Mundial de Turismo (OMT)", señaló. El también presidente de las Agencias de Viajes destacó en el tema de la aviación, que es necesario encontrar la forma de que vengan más pasajeros y más turistas por la vía aérea, ya que es precisamente el turista que llega por este medio el que deja mayor derrama económica. Guillermo Heredia, presidente ejecutivo de la Canaero, dijo que la política turística dada a conocer tampoco toca el tema de la necesidad de mejorar la infraestructura aeroportuaria, que ha provocado el saturamiento de pasajeros en las llegadas a Migración. "Es necesario continuar fortaleciendo y mejorando la infraestructura aeroportuaria, porque es una parte integral de la política de calidad y continuidad para el turismo nacional e internacional, el que haya servicios de calidad; no puede hacer servicios de calidad si no hay una infraestructura eficiente y adecuada, tanto en su operación como en su presentación para los turistas. "Esto no está incluido de manera clara en la política turística, pero bueno, está implícito... espero, y si no, estaremos haciendo la recomendación porque no puede haber una promoción exitosa, ni un desarrollo del turismo internacional o doméstico, si no le damos esa experiencia positiva al turista", mencionó. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 15 febrero 2013